



イカダの生き物調査&観察会が行われました

11月13日、渚橋下の浮棧橋で、運河にすむ生き物の調査&観察会が行われました。町会長、商店会長や「運河を美しくする会」のメンバーが見守る中、7月に設置した炭素繊維素材のイカダが引き上げられると、周りには貝がびっしり!イカダを大きなバットに降ろすと、いろいろな魚やエビがバットの中で泳いでいるのが観察できました。



子どもたちは、洋服が汚れるのもお構いなしに、競って検体を捕まえ、観察をしていました。今回の調査&観察会には、地域の子どもたちも多く参加し、盛況のうちに幕を閉じました。



アドプト・プログラムご存知ですか?

港区では、地域の人々と区と一緒に道路・公園の維持管理をすることで、地域コミュニティ活動の場とするため、アドプト・プログラム(里親制度)を実施しており、芝浦港南地区管内では、現在23のグループが活動を行っています。



その中の一つ、昨年アドプト・プログラムに参加している港友会は、港南四丁目第3アパート居住者が主たるメンバーとなり、会員数55名、発足20年になる老人会です。支所との協働により、草花の植替えや水やり手入れを行うなど、四季折々に花々を絶やさず港南和楽公園に彩りとやすらぎを与える活動を行っています。



アドプト・プログラムにご興味のある方は、協働推進課 土木係にお問い合わせください。

品川駅港南口の企業の地域貢献活動～企業の自主清掃活動

11月11日、グランドcommons街づくり協議会参加企業とココヨ株式会社が、グランドcommons周辺と港南1丁目周辺、同時に2か所の清掃活動を実施しました。2地区同時の清掃活動は今回で2回目となりますが、今回新たな企業も参加し、地域貢献活動の輪がますます広がっています。今後も地道で息の長い活動をしていきたいと思ひます。



連載コラム 江戸回帰 運河ルネッサンスのきざし

運河沿いの緑道が整備され、ジョギングする人や散歩する人が増えてきました。昼時には、ビルから出てきたサラリーマンが憩う姿も多く見かけます。緑道を見て違和感を覚えるのは、運河に背を向けて建つビル群、せっかくの水辺をなぜ活用しないのか、もったいないなと思います。昔の運河は渡し舟もあり、柳や桜が水面に垂れ、風情あるものでした。先人たちの大いなる遺産としての運河は、いずれやってくる災害時だけでなく、平素から現代版渡し舟のような交通手段もあったらと思いますし、官民一体となって運河の役割を再考する時期ではないでしょうか。

芝浦運河まつりや港南ふれあい桜まつりの一番人気は運河巡り。お台場も水辺あってこそこの観光スポットです。最近、日本橋が100年ぶりに高圧洗浄されました。江戸情緒を採り入れたまちづくりで限界がにぎわっているそうです。

我が地域の運河がもっときれいになり、生き物がすみ、緑道沿いのオープンテラスに人々が憩う風景が見られるようになったら、おしゃべりだと思ひませんか。



べいあっぷ編集部 石井弘子

「快適で温かみのある運河と海辺の未来都市・港区ベイエリア」を目指して 港区ベイエリア・パワーアッププロジェクト

10月16日 パワーアッププロジェクト第2回総会が行われました!

今回の総会では、パワーアッププロジェクトが今年で5年目という節目を迎えたこともあり、各プロジェクト半年間の活動報告に加え、5年間の活動の振り返りのためのワークショップを行いました。ワークショップでは、これまでの取り組みに対する評価や課題について活発な議論がされ、その内容についてグループ毎に発表しました。

ワークショップで行われた検討の内容については、ホームページで公開していますので、ぜひご覧ください(総合支所のページ-地域の出来事のページに掲載)。



〈地域の魅力アッププロジェクト〉

芝浦港南地区誕生30周年記念
べいあっぷウォーキング芝浦再発見

2月上旬から
参加者募集

普段は早足で通っている道を、水辺の風景を楽しみながらゆっくりと歩くと、住んでいるまちなかに、今まで気づかなかった新しい発見があるはずですよ。

実施日：平成23年3月6日(日)午前9時から
定員：200名

ウォーキングコース：スポーツセンター前→新芝運河沿遊歩道→重箱堀→船路橋→芝浦アイランド→カルガモ人工島→新芝運河沿遊歩道→スポーツセンター前

参加者募集チラシ：平成23年2月上旬から、芝浦港南地区総合支所、地区内各施設にて配布。港区ホームページ(芝浦港南地区総合支所のページ)から、チラシをダウンロードできるようにします。

申し込み方法：はがきによる申し込み ※申し込みされた方に、参加証をお送りします。

(参加証と引き換えに、記念品をさしあげます。)

ゴール会場では：芝浦港南地区の歴史や区民参加による活動の紹介コーナー、作って遊ぶコーナーなど。プレゼントも予定しています。

※内容は、変更する場合があります。

2011年版 芝浦港南地区カレンダーを作成しました!

今年のカレンダーはB2版の1枚仕立て。カレンダー作成部会を設け、メンバーで写真の選定などを行い、昨年度よりさらにおしゃれに仕上がりました。

12月17日から芝浦港南地区総合支所および地区内各施設にて配布予定です。なお、数に限りがございますので、ご希望の方はお早めにお受け取りください。



問い合わせ：協働推進課 地区政策係 電話：6400-0013

ベイエリアブランド検討会

始まっています。～地域めぐりを行いました。～

検討会では、地域ブランド(ベイエリアブランド)を通じて、皆さんに住んでいるまちへの愛着を高めていただき、住民同士の交流と地域における活動をすすめていくため、芝浦港南地区ならではの地域資源を活用したベイエリアブランドの創出について話し合っています。

11月6日には、検討メンバーが共通認識をもって検討を進めていくことができるよう、徒歩そして水上交通とバスを利用した地域めぐりを行いました。

協働会館、運河沿いの遊歩道、埠頭公園、水鳥、運河や運河にかかる橋、第三台場、お台場海浜公園など、たくさんの地域資源を見て回りました。

今年度は、ベイエリアブランド創出に向けた計画づくりについて検討を進めていきます。



地域めぐりの様子